



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

04/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Se va reducción de jornada laboral a Parlamento Abierto

La reforma para reducir la jornada laboral en México de 48 a 40 horas semanales, deberá esperar, porque la Cámara de Diputados mandó el tema a un Parlamento Abierto, lo que significa que su análisis demorará antes de ser aprobada por el Congreso. El líder parlamentario del PAN, Jorge Romero, remarcó la necesidad de analizar las repercusiones de la iniciativa sobre las micro y pequeñas empresas.

https://drive.google.com/file/d/1pBBB_c0ayYQtaOLqfshjBINwbHB09FL_/view